

Route de l'amitié : le programme du 24 au 27 juillet

Du vendredi 24 au lundi 27 juillet, les artistes Jean Kevorkian et Claude Krastel exposeront à l'Abri du marin.

Vendredi 24

Les bateaux sont attendus dans le port, dans l'après-midi. La première soirée est confiée au comité d'animation d'Audierne. Elle se déroulera aux Capucins avec repas, animations et fest-noz (entrée gratuite pour les équipages munis de leurs bracelets).

Samedi 25

Les Dunkerquois devraient animer le marché. À 15 h, dans la salle multifonctions, où se tient l'exposition de Bernard Canevet, peintre de Pont-Aven. L'Almanach du marin breton présentera son rôle social et une conférence sur la navigation astronomique.

Le soir, les Gars de l'almanach offriront un concert de chants de marins oubliés. Après le repas, le groupe de rock celtique Baltavern partagera la scène avec les très festifs Groove Boys, qui reprennent tubes et génériques de films, à la bombarde et à la cornemuse.

Dimanche 26

Les deux rives de l'estuaire seront en fête : métiers de la mer, travail du bois, exposition de maquettes, forge, atelier de dessin et de matelotage pour les enfants, livret du moussaillon, dégustation d'huîtres, navettes maritime et terrestre d'un site à l'autre, brocante, marché des producteurs, échassiers, cracheurs de feu, fanfare... En fin d'après-midi, la chorale Avel dro, de Goulien, présentera son répertoire.

Dès le matin, une randonnée est organisée avec la participation du club nautique, ainsi qu'une visite du vieil Audierne. Le soir, La Misaine, Pierrot le Fou, et quelques nouveautés comme les Souillés de fond de cale et le bagad de Plouha se relayeront jusqu'au final : un exceptionnel feu d'artifice, pour fêter les 20 ans de la Fête du vent et de la mer, organisatrice de la Route de l'amitié.

Parmi les bateaux emblématiques, *La Louissette* embarquera sept à huit enfants du Cap-Sizun, chaque jour, pendant la durée de cette grande semaine de navigation. Quatre yoles devraient aussi effectuer le périple. *L'Askoy*, ancien bateau de Jacques Brel, sera malheureusement absent.

Lundi 27

À 9 h 30, le départ des bateaux fera le spectacle dans l'estuaire, Les participants arboreront la flamme de la Route de l'amitié, mais aussi celle rappelant la disparition du *Bugaled-Breizh*.